Fünf Jahre Demenzcafé

Diakoniestation Birkenau-Reisen: Gäste sollen Wertschätzung erhalten

Demenzcafé

BIRKENAU. Das Demenzcafé fachlicher Betreuung mit Un- dem möchten wir die pflegen-"Vergiss-mein-nicht" der Dia- terstützung von ehrenamtli- den Angehörigen entlasten. Wir koniestation Birkenau-Reisen chen Mitarbeiterinnen kom- haben noch freie Plätze", heißt GmbH feiert seinen fünften Ge- men hier themenorientierte es in der Pressemitteilung der burtstag. Seit fünf Jahren findet Förderung und Kommunikati- Diakoniestation. an jedem zweiten und vierten on sowie aktive und kreative Mittwoch von 14 bis 17 Uhr das Beschäftigung nicht zu kurz. • Infos unter der Nummer "Vergiss-mein- "Die Gäste sollen sich in der Ge- 06201/33452 oder im Internet nicht" im evangelischen Ge- sellschaft wohlfühlen und eine unter www.diakoniestationmeindezentrum statt. Unter Wertschätzung spüren. Außer- birkenau.de



Das Vergissmeinnicht ist der Namensgeber des Demenzca